
Compte-rendu réunion VVV 21-02-2023 à Villard

Présents : Alain-Guy Bazin,Georges Bouvier, Léa Calori Pauline Calliari, Nicolas 
Christin,Baptiste Deturche,  Marie-Andrée Germain,Nicolas Jelic (à la fin), Marc Issenhut, 
Chantal Ollivier-Plaud, Laurence Vincensini, Coralie..

Excusée     : Lise Gachet

I. Faites du vélo en Vallée Verte

Même si l’organisation de cet événement demandera du travail, c’est un moyen d’exprimer nos 
demandes d’aménagements cyclables. On propose de conserver les activités suivantes qui ont bien 
fonctionné : parcours enfants, stand sécurité routière, vélos rigolos, voyage à vélo, smoothies, 
réparation vélos (pro d’Habère-Lullin ?), infos projet cyclable en VV.

On évoque des dates en mai ou juin, mais en évitant les samedis du marché de producteurs, si on 
s’établit à Boëge. Autre solution : choisir une autre commune disposant d’un site offrant une bonne 
visibilité.

On proposerait l’organisation d’une bourse aux vélos à une association locale.

II. Voie cyclable en VV

Laurence demande des infos à JF Bosson sur l’avancée du projet. A priori, l’étude de faisabilité a été 
présentée en commission lundi soir. 2 tracés sont "proposés" avec des approches très différentes. 
(Coût, tracé,...).

Nous prévoyons de demander un RV officiel pour être associés au choix.

III. Traversée de route des batraciens de Bogève

La LPO ne peut plus assurer le ramassage faute de financement du Conseil Départemental. Elle 
pourrait fournir le matériel pour une action aux alentours du 10-15 mars. Chantal demande au 
conseil municipal des jeunes s’ils s’investissent et Georges interroge le maire de Bogève.

IV. Collectif «     De la terre à l’assiette     »

Un collectif qui regroupe citoyens et associations (Chloro’Fill, Vivre en Vallée Verte, Terres de liens)

Trois pôles d’activité  :

1. Animations autour d’un film : le 21 avril sur la thématique du sol proposé après l’AG de Choro’fil.

2. Ateliers cuisines avec la cuisinière des Herbes folles de Viuz. Le 25 mars : les légumineuses.

3 . Soutien aux producteurs locaux,  aux AMAP (abattoir mobile en réflexion) pb du foncier agricole

4. Actions autour du jardin 

  A l’automne, un projet de film/débat est prévu en VV, le thème reste à déterminer : l’eau les 
vergers ? 

Au delà du collectif Pauline a participé à une formation sur la sécurité sociale alimentaire au niveau 
départemental , des projets à venir !

On recherche une personne dans les adhérents pour aller aux réunions avec Pauline.

V. Fonctionnement de VVV



 Il est possible d’obtenir une subvention de la commune de Burdignin, nous ferons un courrier 
de demande.

 Nicolas J. et Chantal géreront la boite mail jusqu’à la prochaine réunion.

 Il a été acté que les adhésions aux associations et collectifs seront décidées à l’AG par vote.

VI. Infos diverses

 La fresque du climat est reportée au samedi 11 mars à 9h30 à St André, participation sur 
inscription.(celiafonta@gmail.com)

 L’AMAP « les carottes sauvages » arrête sa distribution en VV en janvier 2014, pour laisser la 
place à d’autres producteurs locaux.

 Le projet Ecopark d’Archamps est rejeté pour l’instant.

 Autoroute du Chablais : deux sénateurs du département ont fait voter une loi permettant de 
construire l’autoroute en évitant la procédure habituelle.

 Situation de FNE 74 : face à l’absence des 70 000 € de subvention du CD74, l’appel aux dons a 
permis de récolter 31 000€( les dons continuent à arriver ! Ainsi, il n’y aura pas de 
licenciements en 2023.

 Les 25 et 26 mars, grande mobilisation dans le Poitou contre les bassines. Un départ en bus 
sera organisé depuis la Haute-Savoie.

Prochaine réunion le 14 mars à St André.
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